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Alimentare Martedì assemblee in fabbrica per approvare l'intesa trovata tra azienda e sindacati
 

Accordo raggiunto alla Petrini
 
Emberi zero, ricolloalte tutte le unità oavtJiate allapensione
 

Marina Rosati 

PERUGIA - La prova di forza del 
sindacato da una parte e la dispo
nibilità dell'azienda dall'altra han
no portato alla fine all'accordo al
la Petrini. Accordo, ocome prefe
riscono dire i sindacati "pre-inte
sa" che dovrà comunque essere 
valutata, vagliata e approvata dai 
lavoratori. 
Esuburi zero, riassorbimento inter
no, ricollocaziohe in altre ditte 
esterne e procedure di accompa
gnamento alla pensione sono i 
punti saliènti dell'intesa raggiunta 
ieri notte in via Palermo dopo qua
si dieci ore di trattative, con varie 
interruzioni, dibattiti accesi, con
testazioni da parte delle Rsu. Ma 
alla fine la quadratura del cerchio 
c'è stata. 
I:azienda rappresentata dall'am, 
ministratore delegato Mario Migni
ni edal ragioniere Antonio Menco
lini oltre agli alti funzionari di 
Confindustria si è presentata ai 
sindacati di categoria, avallati dal"...- .. .' ~	 cm!tffbuto dei colleghi del nazio
nale con un piano industriale mo
dificato in meglio da un punto di 
vista occupazionale. 
La nuova bozza rispetto a quella 
iniziale che prevedeva 62 esuberi 
su tutto il gruppo e che aveva fatto 
scattare già diversi scioperi, stabili-

Siderurgia Riprenderà martedì. Oggi incontro per l'organizzazione del lavoro 

Fermata straordinaria alla ThyssenKrupp
 
Federico Zacaglioni 

TERNI -E' stata fermata ieri sera la produzione
 
della torre di ricottura brillante dell'acciaio
 
inox "BA3" dell'Acciai speciali Temi Thys

senKrupp.
 
Si tratta della nuova torre bright annealing tra

sferita da Torino e montata a valle del nuovo
 
reparto Pix2, che potrà riprendere l'attività solo
 
dal primo turno di martedì 9dicembre.
 
La misura è stata presa dalla direzione azienda

le e comunicata ai sindacati nella serata di ieri,
 
ed è stata originata dalla carenza di materiale
 
derivante dalla fermata straordinaria della linea
 
Bramme 3, che era stata messa in stand by la
 
scorsa settimana dopo che uno schizzo di accia

io incandescente aveva bruciato alcuni cavi elet

trici.
 
La fermata riguarderà circa una dozzina di lavo-
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Sviluppo PresenIilkJ l'undicesimo numero del1a rivist4 ''AUR&S''. Preoccupa 1Il situazione dell'agriroltura 

Luci e ombre del tessuto economico umbro
 
PERUGIA -"Leggere l'Umbria": èstato questo 
il tema di una tavola rotonda che ha visto impe
gnati ieri, a Palazzo Cesaroni, rappresentanti 
delle istituzioni, delle categorie economiche e 
studiosi. Nel corso del confronto èstato tratteg
giato un contesto socio-economico con punti di 
forza e criticità, in una realtà regionale in fase 
di movimento e trasformazione, anche se con 
velocità non omogenee, eche può competere e 
svilupparsi in maniera integrata puntando su 
innovazione, cultura, risorse umane, internazio
nalizzazione. L'iniziativa è stata promossa eor
ganiz1<lta dal Comitato regionale per le comuni
cazioni (Corecom), presieduto da Luciano Mo
retti, e dall'Agenzia Umbria ricerche (Aur) in 
occasione della presentazione dell'llesimo nu
mero della rivista "AUR&S". 
Il presidente dell 'Aur Claudio Carnieri, apren
do i lavori ha detto che non si può "leggere" 
l'Umbria disgiungendo modello .produttivo e 
sociale: "Uno sviluppo economico di qualità
ha spiegato· può relflizzarsi solo se è sostenuto 
da una società eolta, curiosa e aperta". 'Secon
do il vicepresidente della Giunta regionale e 
asseSSO~j .all'Agricoltura, Carlo Liviantoni, 

Allarme Per ilsettore tabacchicolo 

.l'agricoltura umbra deve reagire alla "crisi stra
ordinaria" in atto spingendo ancor più sui temi 
dell'innovazione, della multifunzionalità edel
la qualità realizzando un sistema di reti efiliere 
produttive dficaci. Ed è proprio verso questi 
obiettivi, ha spiegato Liviantoni, che sono stati 
elaborati gli strumenti previsti nel Piano regio

nale per lo sviluppo rurale. il segretario della 
camera di Commercio di Perugia, Sammarco, 
riferendosi alla rivista "AUR&S", ha detto che 
strumenti di studio e analisi come questo sono 
"utili e necessari, per 'appoggiare' in maniera 
efficace il momento decisionale". Sammarco 
ha parlato poi delle imprese come di "elemen
to indispensabile per la ricostruzione di un 
rapporto tra mondo produttivo e tessuto socia
le" che va sviluppato utilizzando le grandi op
portunità offerte dal capitale umano e dall'in
temazionalizzazione. Preoccupazione per il 
comparto agricolo umbro è stata espressa dal 
professor Sediari "legata prin'cipalmente alla 
crisi del settore tabacchicolo, per il quale occor
re individuare concrete e redditizie colture al
ternative, e più in generale alle difficoltà del 
mercato internazionale". "Secondo il professor 
Ranieri, infine, bisognerebbe puntare decisa
mente al rilancio del settore manufatturariero 
umbro che "copre il 30 per cento del mercato 
del lavoro, soprattutto nel settore delle costru
zioni e della meccanica e, rispetto aquest'ulti
mo comparto, la Thyssen Krupp rappresenta 
un patrimonio rilevante eda rilanciare". 

. , 
sce infatti misure e garanzie per i eper Petrignano, sede centrale del Per i 22 lavoratori con il segno 
lavoratori in più soprattutto per il gruppo, dove all'inizio erano state meno da mandare quindi a casa 
sito di Bastia, destinato a chiudere calcolate tre unità da tagliare. l'accordo prevede che 9 verran-

Interessati dal blocco
 
della produzione
 

una dozzina di operai
 

ratori, che potranno decidere su base volontaria 
se accedere alle ferie o se essere collocati in 
altre mansioni. 
Oggi l'esecutivo eidelegati delle Rsu dell'Ast si 
incontreranno con la direzione del personale 
per discutere dell'applicazione della cassa inte
grazione, comunicata dall'amministratore dele
gato d Harald Espenhahn alle segreterie territo
riali di Fim, Fiom, Uilm, Fismic eUgl. La cassa 
integrazione riguarderà la linea Bramme 2. 
Complessivamente dovrebbero essere, arotazio-
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ne, un centinaio i lavoratori che utilizzeranno gli 
ammortizzatori sociali a partire dall'g dicem
bre. 
Il periodo indicato è di 13 settimane, ma la 
cassa integrazione sarà utilizzata in questo arco 
di tempo secondo le necessità aziendali. 
Le Rsu ritengono che la riduzione produttiva 
della linea Bramme 2 potrebbe avere qualche 
ripercussione· anche sul Treno a caldo che, in 

,	 questo periodo, riceverebbe materiale da lavora
re solo dalla linea Bramme 3. 
Nell'incontro sarà anche ribadita la fermata de
gli impianti dell'intera area a caldo per il perio
do dal 22 dicembre al 6gennaio con i circa 600 
lavoratori che saranno posti in ferie, mentre un 
altro centinaio sarà in cassa integrazione. Solu
zione meno rndolore di quando ci si aspettava 
all'inizio quando sembrava che il provvedimen
to andasse ad interessare più persone. 

AZIENDA USL N. 2DELL'UMBRIA 
Via Guerra 17121, PERUGIA 

U.O.C. ACQUISTI BENI E SERVIZI 
- UOS Politiche Approwigionamenti 

Via Gallenga n' 2 - PERUGIA 
Tel. 075/5412203 - Fax 075/5412205 

ESTRATTO AWlSO 

L'Azienda USL n° 2 di Perugia c0

munica che la procedura aperta 
indetta per l'affidamento di un ser
vizio di RMN mobile non è stata 
aggiudicata in quanto per la stes
sa non è stata presentata alcuna 
offerta appropriata. Data di invio 
dell'awiso alla GUCE 14/11/2008; 
data di invio alla GURI24/11/2008 
Perugia, li 2611112008 

IL DIREITORE GENERALE 
Dott. Giuseppe LEGATO 

non ricollocati internamente attra
verso lo svolgimento di alcune 
mansioni di facchinaggio svolte fi

no adesso da terzisti. Altre sei per
sone invece saranno avviate alla 
pensione con un incentivo deri
vante dalla procedura di mobilità, 
mentre sette addetti saranno ri
collocati in solide aziende del terri
torio. 
Se all'inizio della riunione sembra
va che sarebbero restate scoperte 
tre persone alle quali in realtà 
l'azienda ha proposto sia ieri che 
in passato l'ipotesi di Napoli oBo
logna dove c'è necessità di perso
nale alla fine è stata trovata una 
ricollocazione proprio in un'azien
da di Petrignano. 
Anche perché l'opzione trasferi
mento non era mai stata presa in 
considerazione né dai lavoratori 
né dai sindacati. 
Sottointese gli incentivi alla uscita 
volontaria per coloro che, in que
sta fase di mobilità, decidessero 
spontaneamente di andarsene con 
tanto di incentivo. 
Per quanto riguarda Padova dove 
sono previsti dieci esuberi e Bari 
dove invece se ne contano tre sin
dacati eazienda si sono riaggiorna
ti anche perché i tempi sono più 
lunghi ela procedura resterà aper
ta fino alla fine del 2009. 
I:accordo si sposta adesso in fab
brica dove martedì sono fissate le 
assemblee destinate ad accettarlo 
e darne quindi operatività. 

Chimica Soddisfatto per l'interessamento da Roma 

Cavicchioli: "Bene la riunione 
atMinistero per la Nuova Tic" 
TERNI -La convocazione del ministero dello Sviluppo economico dell'lI 
dicembre prossimo per analizzare le tematiche relative alla Nuova Terni 
Industrie Chimiche di Nera Montoro ealle strategie del gruppo Yara "è un 
elemento positivo", secondo il presidente della Provincia di Terni, Andra 
Cavicchioli. La convocazione, infatti, consentirà di trattare la vicenda in 
uno scenario nazionale, verificando gli obiettivi della multinazionale e 
costruendo in ogni caso le condizioni per una soluzione condivisa da tutti 
i soggetti interessati. "E' evidente - afferma Cavicchioli - che dopo aver 
affrontato le questioni di programmazione industriale della Yara andrà 
posta l'attenzione sulla necessità di creare per l'area industriale interessata 
eper le strutture che vi insistono i migliori presupposti di attrattività per 
investimenti e per nuove iniziative, creando un pacchetto localizzativi di 
incentivi sotto vari profili che comportino l'impegno del Governo, del 
sistema delle istituzioni locali e della Yara". Il tavolo attivato, secondo il 
presidente della Provincia, è limitato alla vicenda della Tic ed è quindi 
necessario che le problematiche dei poli chimici di Temi e Narni e del 
loro sviluppo, anche sulla base dei progetti innovativi presentati all'Osser
vatorio nazionale della Chimica dall'Osservatorio locale e dalle imprese, 
anche sull'energia, siano oggetto di uno specifico confronto. 

CANTINA TUDERNUM S.C.A. 
Fraz Pian di Porto 146 - TODI (PG)
 

CONVOCAZIONE ASSEMBLEA ORDINARIA
 

La S.v. è pregata di intelVenire alla seduta della Assemblea 
Ordinaria dei Soci che avrà luogo presso la sala delle Conferenze 

dell' Hotel Europalace in loc. Pian di Porto di Todi in: 
., .'.',, 

prima convocazione venerdì 19 dicembre 2008 ore 7,00 
seconda convocazione sabato 20 dicembre 2008 ore 15,00 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione del bilancio consuntivo chiuso al 31 agosto 2008 
2. Approvazione regolamento interno ex art. 45 dello Statuto Sociale 

3. Rinnovo cariche sociali 
4. Varie ed eventuali 

CANTINE BETl'ONA 
Soc.~Coop. 

Vìa AssiSI. 81 - 06084 
Passaggio di Bettona 

CONVOCAZlONEASSEMBl.F..A 
GF.NERALEORDINAlUADEI S()(]

cio sede sociale 

2

. IO CONVOCAZIONE 
23/12/2008 ore 8.30 

0 CONVOCAZIONE 
30/12/2008 ore 16.00 

ORDINE DEL GIORNO 
I) Approvazione Bilancio Sociale al 

31/08/08 
'2:}' Approvazione Nota Integrativa 
3) Approvazione relazione del Consiglio 

di Amministrazione suna gestione 
119/07 - 31/8108 

4) Approvazione relazione del Collegio 
Smdacale sulla gestione 119/07 
3118/08 

6) Varie ed eventuali 
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